



▲来場した子どもたちもダンサーと一緒にイベントを満喫しました



▲【写真左から】和田瑞輝さん、山下市長、山本実咲さん、鈴木康之さん

7月19日[日]

夏のスタートは サンバのリズムから

サンバ伊良湖2015が伊良湖港緑地で開催されました。伊良湖港周辺の活性化を目的に今年で2回目となるこの催し。会場では

サンバチームによるパレードをはじめ、メンバーや新した地元アイドルLa*花ノたみのステージやキャベツクイズ大会などが行われました。来場者は、陽気なサンバの音色が流れる中、思い思いの夏の1日を楽しんでいました。

7月13日[月]

夢の舞台で はばたけ！

全国高等学校総合体育大会(近畿地方各県)で開催(7/28~8/20)に出場を決めた鈴木康之さん(豊川高校3年/ソフトテニス男子ダブルス)、山本実咲さん(同2年/バドミントン女子ダブルス)、和田瑞輝さん(同2年/陸上男子4×100mリレー)の3名が市長を表敬訪問しました。3名はいずれも田原市出身で、市長にそれぞれの種目での健闘を誓いました。市長は「自分の力を発揮して、競技を楽しんできてください」と選手の皆さんを激励しました。